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OGGETTO: SEDUTA  DEL 27.07.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTISETTE del mese di LUGLIO alle ore 17.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Cacciatore Formato: nuovo corso 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Convenzioni: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Alberigi 
    
 Assenti giustificati: Dati, Pellegrini 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 17.12 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 
 

Il Presidente informa i presenti sull’incontro avuto (collegamento da remoto) con il Comune di Civitella Paganico 
e le ATC facenti parte della nuova convenzione; incontro nel quale è sono state evidenziate le maggiori spese 
che il CPPS ha sostenuto e dovrà sostenere, il rispetto del numero dei capi in ordine alle consegne 
programmate ecc…. 
Informa che in questa settimana sono arrivati i primi cinghiali abbattuti al CRS di Camporgiano. 
Informa che vi è stata la necessità di acquistare, per il CRS, alcuni materiali e strumentazioni per i primi 
interventi per un totale di Euro 142,43; fa presente comunque che dovranno essere acquistati altri materiali di 
necessità. 
A tal fine propone di aggiungere al Punto 6 dell’Ordine del Giorno “Centro Raccolta Selvaggina: spese da 
sostenere” 
 
Il Comitato all’unanimità approva, 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
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Il Presidente mette in votazione il VERBALE della seduta del 03.07.2023 
 
Il Comitato all’unanimità approva, 
 
Il Presidente mette in votazione il VERBALE della seduta del 10.07.2023 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Cacciatore Formato: nuovo corso 
 
 
Il Presidente informa che è iniziato il corso Cacciatore Formato; ringrazia gli uffici per il lavoro svolto ed in 
particolare la sig.ra Discini che si è interessata dell’organizzazione. 
Evidenzia che l’adesione è stata totale, tanto che si è ravvisata la necessità di organizzarne subito un secondo, 
che partirà con la data del 18.08.p.v.; informa inoltre che saranno organizzati, a seguire, altri corsi nei territori 
della Versilia e della Garfagnana. 
 
Pelliccioni propone che la pubblicazione dei nuovi corsi, potrebbe essere fatta, in modo unitario, affinché gli 
interessati abbiano la possibilità di scegliere il corso territorialmente a loro più congeniale. 
 
Il Presidente propone che le iscrizioni per i nuovi corsi, siano riservate ai soli residenti – anagraficamente – nella 
Provincia di Lucca, previo pagamento al momento dell’iscrizione; mentre i non residenti potranno iscriversi 
come riserva, senza però effettuare il pagamento previsto. 
 
Pelliccioni propone che le riserve potranno essere inserite in quei corsi dove non si è raggiunto il numero 
massimo dei partecipanti, rispettando, ovviamente, il numero di arrivo della richiesta. 
 
Il Presidente mette in votazione l’organizzazione dei tre nuovi corsi con le modalità proposte. 
 
Il Comitato all’unanimità approva.  
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
Il Presidente presenta le linee guida per i misuratori biometrici, elaborate dal tecnico incaricato. 
 
Si esamina il documento. 
 
Il Presidente propone di rinviare l’approvazione del documento, ritenendo opportuno convocare una 
commissione anche con la presenza dei tecnici 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
ASSEMBLEE DISTRETTI CERVO 
 
Il Presidente informa che vi è la necessità di indire le assemblee per i distretti di caccia di selezione al Cervo; a 
tal fine propone la data del 4 settembre p.v. alle ore 18.00 per il DGLU12 presso la sala riunioni della Croce 
Verde di Ponte a Moriano, alle ore 21.00 per il DGLU11 presso la sede CAV Pieve Fosciana – Orto Murato. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Convenzioni: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa in merito al rinnovo – per anni due – della convenzione per la gestione Miglioramenti 
Ambientali, Prevenzione e Danni alle colture agricole, gestione piccola selvaggina stanziale – alla studio 
Agrofauna srls. 
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Stefanini in qualità di RUP, spiega le modalità e procedure adottate, come peraltro riportato nel Verbale di 
proposta conferimento incarico. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 
        Centro Raccolta Selvaggina: spese da sostenere – punto integrato 
 
 
Il Presidente porta a ratifica le spese sostenute per l’acquisto dei materiali necessari per l’attività del CRS per 
l’importo di Euro 142,43 
 
Il Comitato all’unanimità approva, 
 
 
Viene dato mandato a Pelliccioni di acquistare ulteriori ed eventuali materiali ritenuti necessari al CRS. 
 
Il Presidente informa inoltre che, è stato chiamato il frigorista per effettuare una verifica e controllo delle celle. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente informa sull’incontro avuto con un agricoltore ed il suo legale, in merito ad una pratica danni. 
 
Il Presidente informa che a breve ci sarà un incontro con la Regione Toscana per le Linee Guida in ordine alla 
PSA. 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.10 

                                                                  - 

 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 09.08.2023 
 


